
 

令和 6 年 8 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

議案等 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 8 月 20 日（火）10 時 30 分～11 時 00 分 

 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

 

教育副部長兼教育総務課長（松本）、学校教育課長（杉原）、 

生涯学習課長（伴）、市民図書館長（鴻上）、 

スポーツ課長（金子）、国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

議案第 17 号 令和 7 年度以降使用中学校教科用図書の採択に 

ついて 

 

なし 

 

ただ今から、令和 6 年 8 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、

本会は成立となります。 

 

酒見委員、西山委員 

 

前回会議録の報告・承認に移ります。報告をお願いします。 

 

7 月定例教育委員会の概要を報告します。7 月定例教育委員

会では、7 月 25 日（木）、第 3 会議室において教育長及び委員

全員出席のもと、開催しました。 

議事録署名者として、酒見委員、西山委員を指名させていた

だき、前回会議録の報告を求め、承認をしたあと、教育長の報

告を受け、議案・議事の審議に入りました。 

はじめに、報告第 17 号 伊万里市会計年度任用職員の任用に

ついて、報告第 18 号 伊万里市図書館協議会委員の委嘱につい

て、報告事項 市長と教育委員会との間の事務の委任及び補助

執行に関する規則の一部改正に伴う人事異動について、報告を

行いました。 

次に、8 月定例教育委員会の日程について協議し、8 月 20 日

（火）、10 時 30 分から大会議室で開催することとし閉会しまし

た。 

また、同日、14 時 30 分から臨時教育委員会を開催しました。 



2 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名者として、山口委員、藤田委員を指名させていた

だき、議案・審議に入りました。議案第 16 号 令和 7 年度以降

使用中学校教科用図書の採択について、非公開で審議した後、

質疑応答のあと原案どおり決定しました。以上、前回会議録に

ついての報告でございます。 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござ

いませんでしょうか。（なし。）ただ今の報告のとおり承認して

よろしいでしょうか。（はい。）それでは、前回会議録について

は承認とします。 

 

次に教育長の報告です。 

8 月 2 日から 7 日まで伊万里サマーキャンプが沖縄で無事に

開催されました。新型コロナ感染症や昨年度は台風で開催でき

なかったため、5 年ぶりの開催となりました。指導者の方も頑

張っていただきました。 

5 日は、佐賀バル―ナーズとの連携協定締結式を行いました。

早速、8 月 31 日には佐賀バル―ナーズが国見台体育館で、小中

学生へのバスケットボールの指導を行われるようになってい

ます。バスケットボールが伊万里市でも盛んになるのではない

かと思います。 

7 日は、甲子園に有田工業高校の応援に行ってまいりました。

開会式から観ることができ、選手たちも大変暑い中、頑張って

くれました。滋賀学園に惜しくも敗退しましたが、相手も大変

いいチームでありました。 

8 日は、青嶺中学校の藤森君が砲丸投げ全国大会出場報告に

来てくれました。佐賀県の記録を塗り変えて 1 位に、九州大会

では 2 位、全国大会（福井県）に出場し頑張ってくれました。 

国スポ・全障スポ大会の開会まで、あと 46 日となりました。

9 月 11 日からはオープンウォータースイミングが行われます。

開催まで 1 ヶ月を切っており、昨日と一昨日は大会にかかわる

皆さんへのおもてなし講座がありました。JAL（日本航空）の

元客室乗務員で、現在、指導をなされている方から、おもてな

しの心についてお話をいただきました。 

8 月の今後の予定ですが、23 日に西部地区市町教育委員会連

合会総会及び研修会がありますので、ご出席をお願いします。 

27 日には同和問題講演会、30 日は学校訪問もありますので、

よろしくお願いします。 

以上、私からの報告であります。ご質問等はありませんか。
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

生涯学習課課長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議にはいります。本日は議案が 1

件となっています。議案第 17 号 令和 7 年度以降使用中学校教

科用図書の採択については、前回臨時教育委員会と同様に、政

治的中立の立場で公正な採択が必要になりますので、非公開で

行いたいと思いますが、非公開で審議するということでよろし

いでしょうか。（異議なし。） 

それでは、傍聴者もいらっしゃいませんので、このまま進め

たいと思います。事務局から説明をお願いします。 

 

（議案第 17 号について説明）※非公開にて審議 

 

それでは、議案第 17 号については、原案どおり決定してよ

ろしいでしょうか。（はい。）異議なしとして決定いたします。 

 

それでは議案議事の審議を終わります。 

その他に移ります。次回の定例教育委員会の日程についてお

願いします。 

 

次回の定例教育委員会の日程については、9 月 27 日（金）、  

13 時 30 分から大会議室で行いたいと思いますが、いかがでし

ょうか。※後日、時間の変更あり（13 時 30 分→14 時 00 分）。 

 

よろしいでしょうか。（はい。） 

それでは、次回は 9 月 27 日（金）13 時 30 分から定例教育委

員会を行います。よろしくお願いします。 

次に、行事予定等の事務連絡をお願いします。 

 

 （行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

行事予定等、事務連絡がございました。ご質問等はあります

か。 
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酒見委員 

 

 

 

 

国スポ・全障スポ推進課長 

 

 

 

 

教育長 

 

国スポ・全障スポ推進課長 

 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

国民スポーツ大会でオープンウォータースイミングが開催

されますが、伊万里湾の水質は大丈夫でしょうか。海水がとて

も濁っており、7 月には水クラゲが大量に発生して、今はいな

くなりましたが、水質を心配しております。 

 

エチゼンクラゲが結構発生しており、心配をしております。

また、水温が高く、オープンウォータースイミングは 31 度を

超えますと競技ができなくなりますが、最近ではようやく水温

が下がってきている状況です。 

 

競技時間等はわかりますか。 

 

9 月の広報と一緒に、競技の場所や時間等の詳細を掲載した

チラシを全戸に配付する予定です。 

 

 ほかにございますか。 

 

 今年のカブトガニの状況についての報告です。現在で 243 つ

がい来ており、7 月の潮で 200 つがいで、今の潮でも少しは来

ておりますが、昨年度に比べて減少しており、その原因は不明

であります。以前、イマリンビーチを工事した際に数は増えた

のですが、生物の数の大幅な変動はあまり良くなく、ここ数年

は厳しい状況が続くかなと思われます。伊万里湾の工事等もあ

っておりませんので、原因が本当に分からず、数が減少したの

は残念であります。以上です。 

 

 ほかにございますか。（なし。） 

それでは、以上をもちまして、令和 6 年 8 月の定例教育委員

会を閉会します。 

（11 時 00 分 閉会） 

 


